



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



AÑO VI

CARTA VIRTUAL N° 240- AGOSTO 09 DE 2014

SOBRE LA TERCERA VIA.

Se quiso aprovechar un artículo de Portafolio- Ricardo Arias Pinto.- UNA RUTA QUE FUNCIONE- y copiar algunas frases que nos harán entender de qué se trata. "La tercera vía es un camino distinto al de la izquierda y la derecha, las ideologías en uno u otro sentido las sendas de las democracias occidentales a lo largo de las décadas pasadas".

"La tercera vía recoge posturas de ambos lados, pues más allá de atornillarse en ciertas doctrinas, lo que busca es reconciliar las que se pueden acercar y concentrar en aquello que se describe como un gobierno de resultados".

"La tercera vía es una especie de capitalismo más justo"

"La tercera vía es como un socialismo de mercado"

"La tercera vía es que haya gobierno y nos dé resultados."

UN BUEN EJEMPLO

Nos traen los gremios al proponerle al gobierno una ruta para la economía, según PORTAFOLIO. Agosto 5 de 2014- cuando dice " que los empresarios entregarán en los próximos días al presidente Santos un documento en el que plantean las estrategias del sector público y privado para que el país mejore la productividad". Así deberíamos obrar en lo relativo al

campo de la salud para adicionar a las acostumbradas quejas y lamentaciones

PLAN DE DESARROLLO

En estos días en los cuales se oficializa el continuismo ideológico en los altos cargos gubernamentales con algunas caras nuevas. Se trabaja a toda máquina para que el funcionario de turno pueda demostrar sus metas sobre los diversos campos.

Se anuncia que se ha elaborado como programa de gobierno UNA SINTESIS DE SOCIALISMO Y CAPITALISMO- El Tiempo agosto 5 de 2014- que según entiendo sigue los lineamientos de lo que ahora se conoce como la TERCERA VIA. Seria importante que conociéramos de estas 500 páginas las relativas a la salud con el fin de hacernos ilusiones, como suele sucede ahora cada semestre cuando se inicia el campeonatos de futbol y pensamos en el equipo de nuestras simpatías hasta soñamos con que este si será su año.

EL SISTEMA DE SALUD CUBANO, UN MODELO SEGÚN LA OMS + PRENSA INTERNACIONAL

<http://promo66-feisbuk.blogspot.com/2014/08/el-sistema-de-salud-cubano-un-modelo.html>

